

Colombia

Al menos 22 compañías ofertarán por 20 bloques petroleros en Colombia



"Nosotros aspiramos a que podamos tener unos 1.000 millones de barriles de petróleo equivalentes de reserva en estos 20 bloques", aseguró el funcionario al recordar que 18 bloques son en territorio continental y los restantes dos offshore.

Las empresas presentarán sus propuestas a partir del cuatro de junio en un proceso que concluirá el 16 de julio y en el que las compañías podrán conocer las ofertas de sus rivales y mejorarlas, explicó el presidente de la ANH, Luis Miguel Morelli.

30 de Mayo de 2019, 14:29



Bogotá. Al menos 22 empresas están habilitadas para presentar ofertas por 20 bloques que Colombia entregará para actividades de exploración, con los que busca aumentar sus reservas en 1.000 millones de barriles de petróleo equivalentes, dijo este jueves el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Las empresas presentarán sus propuestas a partir del cuatro de junio en un proceso que concluirá el 16 de julio y en el que las compañías podrán conocer las ofertas de sus rivales y mejorarlas, explicó el presidente de la ANH, Luis Miguel Morelli.

"Nosotros aspiramos a que podamos tener unos 1.000 millones de barriles de petróleo equivalentes de reserva en estos 20 bloques", aseguró el funcionario al recordar que 18 bloques son en territorio continental y los restantes dos offshore.

Entre las empresas habilitadas para presentar ofertas por los bloques, que tienen una extensión total de 1,4 millones de hectáreas, se encuentran Canacol, Frontera Energy, **Ecopetrol** y Parex Resources.

También figuran Occidental Petroleum, Gran Tierra Energy, Geopark, Hunt Overseas Oil Company, Amerisur Exploración, Mansanovar Energy y Noble Energy, entre otras.

Con la oferta de los bloques y un Proceso Permanente de Asignación de Áreas en el que las empresas pueden postularse ante la ANH para explorar en zonas de su interés, Colombia espera inversiones por US\$1.500 millones en los próximos meses, sostuvo Morelli.

Colombia tiene reservas probadas de 1.958 millones de barriles, que equivalen a 6,2 años de consumo, con una producción promedio actual de 865.000 barriles diarios, destinada en un 50% al consumo interno y el resto a la exportación. El país busca aumentar esas reservas a por lo menos 10 años de consumo.

Tradicionalmente Colombia había usado el sistema de rondas, en el que ofrecía unos bloques de exploración y los asignaba cada dos o tres años en un proceso de licitación en el que la empresa que hiciera la mejor oferta se los adjudicaba.

La caída de los precios internacionales del petróleo apagó el interés de las empresas por explorar en Colombia en los últimos años, pero con la recuperación de las cotizaciones y unas mejores condiciones contractuales por parte del gobierno las compañías han reactivado su entusiasmo.

Con la oferta de los bloques y un Proceso Permanente de Asignación de Áreas en el que las empresas pueden postularse ante la ANH para explorar en zonas de su interés, Colombia espera inversiones por US\$1.500 millones en los próximos meses, sostuvo Morelli.

Autor:
Reuters

Comentarios

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

TRIUM Global Executive MBA

Ranked #2 in the world
(Financial Times 2018)

[FIND OUT MORE](#)

MBA & MASTERS

MANAGEMENT | MARKETING | COMMUNICATION
FINANCE | HUMAN RESOURCES